



北部っ子だより

豊田北部小学校だより第12号 平成31年2月12日発行 文責 教頭

2月 放送による全校の集い 校長の話

相手を大切に思う優しさを

2月3日は節分。節分は季節の分かれ目。翌日からは立春、もう春ですよと告げる日です。だから、良い春を迎えられる

ようにと豆まきをして、鬼を追い払うというしきたりがあります。みなさんの家でも豆まきをしましたか。今日は、イギリスに伝えられているお話をします。今から1000年くらい前、イギリスのある町にレオフリックという王様がいました。レオフリック王は重い税金を人々にかけたので、国民は大変苦しんでいました。王様にはゴディバという奥さんがいました。ゴディバは、王様のしていることがあまりにひどいので「重い税金をかけるのはやめて下さい!」と頼みましたが、夫は聞き入れません。それでも、ゴディバは何度も何度もお願いしました。あまりにゴディバが言うので、王様はうるさくなってこんな条件を出したのです。「お前が裸で馬に乗り、町を一周できたなら聞き入れてやろう。」町の大勢の人の前で裸になることは、あり得ないことです。しかも女の人が、それもお后様です。王様は無理な条件でゴディバを黙らせよう、あきらめさせようとしたのです。ゴディバは、しばらく考え「分かりました。やります。」と言いました。苦しんでいる人々を黙って見てはいられなかったのです。みんなのことを思う優しい気持ちが、ゴディバに勇気をくれたのです。しかし町は大騒ぎ。「ゴディバ様は、私達のためにここまでしてくださるのか。」人々は、裸になってしまうゴディバのために、どうしたらよいか相談しました。そして「ゴディバ様に恥をかかせてはいけません。その姿を見ないでおこう。」とみんなで決めたのです。その日、町の誰もが窓もカーテンも閉め、家に閉じこもりました。ゴディバは、王との約束通り、裸で馬に乗り町中を一周しましたが、その姿を見るものはだれもいませんでした。こうして、町の人々は重い税金をかけられる事がなくなり、町は平和になりました。ゴディバは、人々から大変愛され、やがて女性の王様になったそうです。

さて、このゴディバという名前、聞いたことがありませんか。もうすぐバレンタインデーですが、「ゴディバ」という名前のチョコレートのメーカーがあります。決して宣伝をするものではありませんが、この会社を創った人が、ゴディバの勇気、正義、深い愛に感動し、この名前をつけたそうです。ですからこの会社のマークは、ゴディバが馬に乗る姿です。

身を挺し、みんなのためになる大きな決断をしたゴディバの行いは、たいへん立派なことです。そして、もう一つ立派だなと思うことは、そんなゴディバの行いに応えて、窓を閉ざした町の人々の思いです。互いが互いを思って大切に合ったからこそ、こんな素晴らしい話として伝えられているのです。

私たちも、小さなことでも互いに相手を大切に思う優しさがあつたら・・・そんな学校こそが、この豊田北部小学校だと思っています。リトルゴディバを目指しましょう。お話を終わります。



馬に乗ったゴディバの銅像
(イギリスのコヴェントリーという町にあります。)

観音山宿泊体験学習

1月30日(水)からと2月1日(金)まで、5年生が宿泊体験学習に参加しました。同じながふじ学府の豊田東小学校5年生と合同で様々な活動に取り組み、多くのことを学びました。



最初の活動は観音山登山。おいしいお弁当を食べて急な山道を進みました。



朝・夕のついでには、観音山のおじさんに、自然のことをたくさん教えてもらいました。

二日目の冒険ラリー。雨の中でも全員が協力して無事ゴールできました。



二日目の夜は東小と合同でキャンドルのつどいを行いました。レクはすごく盛り上がりました。



最終日の朝のつどい。観音山名物の「きのこ体操」で、寒さを吹き飛ばしました。



観音山最後の活動は沢登り。前日の雨で水量も増えて楽しい沢登りができました。

ぴよんぴよん記録会

2月5日(火)に2・4年、2月6日(水)に3・5年と1・6年が『ぴよんぴよん記録会』を行いました。平日の午前中にもかかわらず、多くの保護者の皆様が応援に来てくださり、なわ跳びに真剣に取り組む子供たちに励ましの声を掛けてくださいました。心から感謝いたします。



御協力に感謝!! PTA資源回収

今年度、3回のPTA資源回収を行い、収益金と奨励金を合わせ737,159円の収入がありました。運動会で使ったフラッグを購入するなど、豊田北部小学校の教育活動を充実させるため、このお金を有効に使わせていただきました。御協力いただきありがとうございました。心から感謝いたします。